

Nunca olvidar!

Hacer el Check-in previo a tomar un vuelo! Muchas personas piensan que hacerlo, es tan solo para elegir los asientos, pero la realidad es que sirve para mucho mas, de hecho en la mayoría de los casos, los asientos se pueden elegir apenas este emitido el pasaje varios meses antes de viajar!

La realidad es que la mayor ventaja de hacer el famoso Check-in entre 48 y 24 horas antes, es para confirmar el vuelo y así evitar una posible sobreventa de parte de las compañías áreas como primer punto. En segundo lugar para aquellos no despachan equipaje, directamente pueden imprimir su tarjeta de embarque e ir a su puerta, evitando así largas colas. En tercer lugar aunque usted tenga que despachar valijas, muchas veces hay una fila espeia para los que hicieron este tramite online, la cual generalmente es mas corta que la habitual: y para finalizar, si hubo algún cambio de ultimo momento y usted no fue notificado ni por parte de la agencia ni por parte de la compañía aérea, en el check-in es el momento donde se ven reflejados las ultimas modificaciones del vuelo.

Por eso de este lado, le recomendamos para su mayor tranquilidad que haga recuerde perder unos minutos haciendo el embarque previo desde su computador o desde su celular.